

Oftringer Ninja Warrior scheitert im Finale im ersten Duell

Aus der Traum vom Sieg von Ninja Warrior Allstars: Sandro Scheibler musste sich geschlagen geben.

Janine Müller

Es war Spektakel pur: Am Sonntagabend strahlte der deutsche TV-Sender RTL das Finale von Ninja Warrior Allstars aus. 16 Männer und 4 Frauen trafen aufeinander. Mit von Partie: der Oftringer Sandro Scheibler. In seinem ersten Duell traf er auf Leonardo Calderón. Lange waren die beiden gleichauf, doch dann rutschte Scheibler leicht aus. Er verlor Zeit, die sich auf so kurzer Strecke nicht mehr aufholen liess. Zwei Sekunden nach Calderón drückte Scheibler auf den Buzzer – und schied damit bereits nach dem ersten Finalduell aus. Damit sicherte er sich lediglich 1000 Euro, die er für den Finaleinzug erhielt.

Vorbereitung für nächste Staffel läuft bereits

«Das war schon sehr deprimierend», sagt der 22-jährige Oftringer. «Ich habe so lange darauf hintrainiert und war danach enttäuscht von mir selber.» Daher habe er zuerst etwas Zeit für sich gebraucht, bevor er dann seinem Gegner gratulieren konnte. Sein Ausscheiden erklärt er damit, dass ihn Muskelkater von der Vorrunde plagte



In der ersten Runde des Finales duellierte sich Sandro Scheibler (l.) mit Leonardo Calderón – und unterlag.

Bild: zvg/RTL

und dass er sich von seinem Gegner stressen liess. «Ich muss lernen, konzentriert zu bleiben, auch wenn ich den Gegner

neben mir bemerke oder gar sehe, dass er mich überholt», sagt Scheibler. Immerhin: Mit etwas Abstand ist er doch stolz

auf seine Leistung. Immerhin schaffte er es unter die 16 Besten aus Deutschland, Österreich und der Schweiz.

Die nächste Herausforderung wartet am 15. Juni. Dann findet die Aufzeichnung von der neuen, regulären Staffel von

«Ich habe so lange darauf hintrainiert und war danach enttäuscht von mir selber.»

Sandro Scheibler
Ninja Warrior

Ninja Warrior Germany statt. Ausgestrahlt wird diese dann im Herbst. Dementsprechend befindet sich Sandro Scheibler nun in einer anstrengenden Trainingsphase. Denn er müsse noch an seiner körperlichen Fitness sowie an seiner Unterarm-Ausdauerkraft arbeiten, um künftig mal den Sprung an die Spitze zu schaffen. Darum hat er sich schon vor einiger Zeit dafür entschieden, Klettern in seinen Trainingsplan aufzunehmen. Hier würden sich bereits erste Erfolge einstellen.

Gewonnen hat Ninja Warrior Allstars übrigens der Deutsche Athlet Lukas Kilian alias Clucky Luke.